
                                   Compte rendu de la réunion plénière du 8 avril 2024 

                                                                                       animée par Casimir Kielbasa 

                                                                                       Secrétaire de séance Jean-Pierre Lautrey 

 

EXCUSÉS :       René Bernigal, Jean-Claude Berry,   Paul Gaumont, Pierre Juilliot, Céline Lautrey,     

                              Yvette Rilliot, Jacqueline Riollot, Jean-Pierre Pelletier, Rocco Taschiotti. 

 

PRÉSENTS :    René Benoit, Vinicio Bertocci, Daniel Bouton, Jacques Carnaud, René Clément, 

                              Marc Daubricourt, Jean-Louis De Rasse, Richard Duda, Henri Dyrbusz, Daniel Fischer,          

                              Michel Furno, Nicole Jacob, Marie-Paule Juilliot, Casimir Kielbasa,  

                             Christiane Konarski, Daniel Kot, Daniel Kowa, Jean-Pierre Lautrey, Gérard Martin, 

                             Jacquy Nuguet, Roland Quenouille, Camille Raineau, Jean-Paul Risse, Daniel Rozier, 

                             Romain Rybarczyk, Denise Sivignon,Gérard Smolinski, Guy Tête, Jacques Thévenin. 

 

 

Approbation des comptes 
rendus de 

L’A.G. exceptionnelle et de 
 la réunion plénière 
du 12 février 2024 

 
 
Ils sont approuvés à l’unanimité 

    

Depuis la parution de l’article du JSL sur le succès de notre film, Casimir a reçu un nombre important 

de commandes de clefs USB et de DVD  par téléphone , il a reçu depuis lors au moins 40 appels 

téléphoniques. 

Les clefs USB et les DVD rapportent 10 775 € et les programmes 2761,50 €, bilan arrêté au 31 mars 

ce qui est au-delà de nos espérances. 

 

Et pour info, Christiane Mathos se propose de nous aider à vendre nos clefs et DVD sur le stand 

qu’elle tient lors de marchés particuliers. 

 

Casimir souhaiterait réserver une soirée particulière à toutes les personnes ayant participé au projet 

du film et inviterait des personnalités de la municipalité auxquelles on offrirait des coffrets de clefs 

USB ou des DVD. 

 

Cette semaine, le film sera projeté au collège Jean Moulin au cours de quatre matinées, à l’intention 

des élèves de 4ème et de 3ème. 

 



A la question de René Benoit, sur l’incompatibilité de la longueur du film et de l’emploi du temps des 

collégiens, Casimir qui s’est renseigné auprès de la CPE précise que nous pourrons dépasser le temps 

prévu par leur emploi du temps. 

René Benoit devra faire une cinquantaine d impressions de jaquettes de DVD avant jeudi 

 

Daniel Bouton a été contacté par un EPAHD du Creusot pour que le club aille projeter notre film. 

 

Marc Daubricourt intervient pour nous informer, qu’à la suite du concours de dessin organisé par le 

Lions Club, en accompagnant le jeune lauréat et son prof pour la finale à Paray le Monial, il a eu 

l’occasion de parler de  notre film sur Montceau et en remerciement, Marc a offert une clef  USB au 

prof qui enseigne justement à la section cinéma du lycée Henri Parriat. 

 

Les projets club 

- Les Jeux de la Jeunesse de Saône et Loire  se dérouleront au Creusot et peut-être 

une partie sur Torcy  et même sur le Breuil. 

               Il y a 37 épreuves ou plutôt 37 sports. 

               Comme il y a deux ans, un nombre important de cadreurs sera nécessaire. 

               Un devis à 3500€ a été élaboré par Casimir et Vini. 

 

- Le voyage de la locomotive 241P17 jusqu’à Aix les Bains le 25 août qui 

nécessitera aussi l’implication de beaucoup de cadreurs. 

 

- Le 80 ième anniversaire de la libération de Montceau-les-Mines 

 va se dérouler sur 3 jours. 

 

1) Le 1er jour, le 4 septembre, il y aura une conférence par un général , président de l’ordre 

 des Compagnons de la Libération. Pendant cette conférence , Henri Boério sera présent pour 

parler du parcours de résistant de son père, Louis Boério. Puis, ce même jour sera inauguré 

dans la galerie de l’Embarcadère, le buste d’ André Jarrot.  

Pendant cette cérémonie, une petite chorale entonnera des chants de la Résistance. 

 

2) Le 2ème jour, le 5 septembre, il y a aura 80 véhicules de  l’époque avec deux fanfares 

militaires 

       Le défilé va se dérouler de la place de la gare pour se rendre sur la stèle de la Résistance           

boulevard de Lattre de Tassigny avec un arrêt devant la mairie de Montceau. Enfin, ce défilé ira  

jusqu’au monument des fusillés à Bel Air. 

Ce convoi va partir de Macon en passant par Sennecey le Grand , Chalon etc …. 

Il pourrait être intéressant de filmer le convoi de Macon jusqu’à Autun, mais à condition d’être 

habillé en militaire 

 

3) Le samedi 7 septembre, il y aura 350 parachutistes. ( Congrès national des 

parachutistes ) 

 



Casimir fait circuler un document comportant les trois manifestations afin que chacun puisse 

s’inscrire comme cadreur de l’événement qu’il souhaite filmer. 

       Au moment de la conférence du 4 septembre,  il y aura la projection de petits extraits  de films           

       dont par exemple l’interview de monsieur Emorine par Gérard Smolinski ou bien encore   

       l’inauguration de la place Richlig à la Saule ou du square Vaillot à La Lande.l 

       Gérard Soufflet sera contacté par Casimir. 

 

Le dernier projet porte sur la captation du spectacle des élèves à St Vallier qui se 

produiront à l’ECLA . 

Les projets personnels 

D’après Roland Quenouille, il serait intéressant  de monter un petit film de présentation 

des Jeux de Saône et Loire dans le cadre d’un journal télévisé comme par le 

passé mais en changeant les deux journalistes partis à la retraite. 

 

Cadavre Exquis : en cours. 

 Ce projet a été initié par Roland Quenouille qui a donné la dernière partie de son clip ( 10 

secondes ) à Jacquy Nuguet, lequel vient de transmettre la fin de son propre clip  à Vini. 

Cette chaîne de transmission de clips aboutira à un film complet monté par Casimir, le dernier 

maillon. 

 

‘’ Les Chic Ouf ‘’ de J-P L en collaboration avec Roland Quenouille et Jacquy Nuguet qui 

assurera le montage de ce court métrage humoristique portant sur la visite des petits-enfants 

chez leurs grands-parents et sur la comparaison entre les musiques et les danses des années 60 

et les danses actuelles de type HIP HOP. 

Daniel Rozier et Daniel Bouton proposent que soit réalisé un second film, en miroir, qui 

illustrerait la visite des grands-parents chez leurs petits-enfants. 

 

Le film sur l’infini de Roland Quenouille qui aura besoin d’un Papy et d’une Mamie. 

 

Le film humoristique sur le démantèlement de la Centrale de Lucy  de Roland 

Quenouille . 

Ce film nécessitera un complément de tournage. 

 

Le film relatant l’histoire des centrales thermiques de Montceau. Daniel 

Rozier continue de filmer de temps en temps. 

Henri va numériser des diaps prises à l’occasion de l’incendie et pour info, on sait où se trouve la 

1ère pierre. 

 

Jacquy Nuguet  a fait un film sur la famille Audin et il est entrain de travailler sur les 

activités des Galipotes. 

 



Le film sur la Villa Perusson est encore en stand by. 

 

 

TOUR DE TABLE 
           -   J-P L revient sur ce qu’il a déjà dit moult et moult fois sur la nécessité de signer la feuille de      

               présence lorsqu’un membre arrive en retard sous peine de ne pas être nommé dans la liste     

               des présents figurant dans le compte rendu. 

Les excusés doivent se signaler au Président, représentant légal du Club, plutôt qu’à Pierre 

ou Paul qui risque de l’oublier. 

Il fait connaître à Roland Quenouille que Céline Lautrey et son compagnon se portent 

volontaires dans le cas où Roland Quenouille aurait besoin de deux acteurs pour assurer le 

rôle de journaliste dans le cadre du Journal Télévisé comme par le passé. 

 

- Jean-Paul Risse recherche des assistants volontaires afin de l’aider dans sa tâche de graveur 

de DVD demain. 

 

- Marc Daubricourt   attend toujours la réponse de Perrrecy sur ce qu’il  a prévu de filmer 

demain avec Guy Tête. 

 

- Guy Tête nous révèle que beaucoup de gens n’ont rien compris au film projeté à 

l’Embarcadère du fait de la confusion entre le rôle des acteurs et leur vie professionnelle 

d’avant.  

Il a un film sur les interviews et les discours qu’il a filmés et qu’il va prêter à Casimir. 

 

- Jacques  Thévenin s’installe dans le sous-sol à l’aplomb de notre nouveau local au titre de 

l’association des trains miniatures. 

Il nous livre la genèse de la phrase , écrite au tableau, sur le présent et le passé. 

 

- Smol a un film de 35 minute sur la Résistance ( maquis du groupe Edouard ) qu’il va prêter à 

Casimir. 

 

- Daniel Rozier demande un volontaire pour assurer une  présence de surveillant car en cas 

d’accident, il ne tient pas à effectuer, seul, des travaux d’électricité. 

 

- Casimir annonce que le CCCM a été désigné pour une mise à l’honneur à Mine de Talent au 

gymnase Jean Bouveri le 23 maI et a dû choisir une chanson de Johny Haliday  qui sera 

difusée ce jour-là  ( Allumer le feu ) 

L’ensemble du groupe sort dans la cour pour une photo.  

Enfin, Casimir annonce qu’une réunion d’information concernant les Jeux de le Jeunesse aura 

lieu au club le mercredi 24 avril après-midi. 

 

LEVÉE DE SÉANCE À 15H40 

          Prochaine réunion plénière le 13 mai 2024 
 



 


